

キッズひかり新聞

平成 27 年
11 月
第 22 号

山や公園の木々が冬の準備を始めたようで、葉が緑色から紅色・黄色へと変わりつつあります。自然の中で良い環境に開わたての遊びが乳幼児期にふさわしい学びになると思っています。キッズハウスひかりでは「学びの芽生え」を大切に毎日楽しく遊んでいます。

新しい職員紹介

キッズハウスひかりのみんなと毎日一緒に過ごす事ができて幸せです。これからも、子ども達の成長を見守りながら、楽しい時間を共に過ごしていきたいと思えます。宜しくお願い致します。

秋山絵里香先生



十月より給食を作らせて頂く事になりました、毛利ひろみです。子ども達が残さず食べてくれる様に心を込めて作りますので、宜しくお願い致します。

毛利ひろみ先生



食育



キッズハウスで水遊び!

水遊び気持ちいいな!



いないいないばあ!

トンネルふうせん新聞あそび



いっぱいビリビリしたよ!

今日はどこに行こうかな?



上手にペタッンできたよ☆



でんしゃはやいはやい!



パルシェで遊んだよ☆



新幹線来た! ヒュウ〜ン



大好きな森下公園



おすべりシュ〜!



ミッキーいたよ!



よいしょよいしょもう少し!



自分が使ったコップをスポンジできれいに洗いました。

避難訓練

火災の想定で避難訓練を行った後、稲川消防署まで行きました。

